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Antwort auf die Große Anfrage der FDP zum Carnaper Platz 

 

 
Grund der Vorlage 

 
Große Anfrage der FDP vom 06.09.13 zum Carnaper Platz 
 
Beschlussvorschlag 

 
Die Antworten der Verwaltung werden ohne Beschluss entgegen genommen.  

 
Unterschrift 
 
 
Dr. Slawig 
 
 
Begründung 

 
 
Frage: 

 

1. Wie groß ist die Gesamtfläche des Carnaper Platzes? 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Die Gesamtfläche beträgt 14.750 m², von denen ca. 10.900 m² ebenerdig nutzbar sind. Der 
Rest entfällt auf die baulich nicht nutzbare umlaufende Böschung. 

 



  Seite: 2/2 

Frage: 

 

2. Welchen bilanzierten Wert hat der Carnaper Platz? 

 

Antwort der Verwaltung: 

 

Der Buchwert beträgt 885.000,00 €. 

 

Frage: 

 

3. Welche Nutzungen zu welchen Zwecken gab es in den letzten drei Jahren für den 

Carnaper Platz? 

 

Antwort der Verwaltung: 

 
Der Platz wurde in den letzten drei Jahren überwiegend als Veranstaltungsgelände für 
Circus - Unternehmen, Volksfeste (Oster- und Herbstkirmes) und für Theatervorführungen 
von kleineren Puppenbühnen oder für Ausstellungen genutzt. In den Sommerferien findet auf 
der o.g. Fläche regelmäßig das Kinderferien – Circus - Projekt des Stadtbetriebes Jugend 
und Freizeit (Kinderferienbetreuungsangebot) statt. 

 

In der übrigen Zeit wird der Platz als Parkplatz genutzt, insbesondere durch die Mitarbeiter 

der WSW und als ausgewiesener Abstellplatz für LKW. In den Dezembermonaten wird der 

Platz als Parkfläche für die Teilnehmer des Barmer Weihnachtsmarktes genutzt. 

 

Frage: 

 

4. Welche alternativen Nutzungsflächen sind für die bisherigen Nutzer des Carnaper 

Platzes vorstellbar bzw. vorhanden? 

 

Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung prüft zurzeit die Eignung von alternativen Flächen. Konkrete Ergebnisse 
können noch nicht benannt werden. 
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